



Violenta jornada en colegios: avisos de bomba, desórdenes y ataque a escuela

Establecimientos de Lo Barnechea y Quilpué debieron ser evacuados. En Puente Alto atacantes se identificaron como miembros del Tren de Aragua.

Una jornada en que proliferaron hechos inusuales de violencia se vivió ayer en los colegios del país, especialmente en la zona central: hubo avisos de bombas en dos recintos educacionales, desmanes en el Instituto Nacional y el ataque a una escuela de Puente Alto por parte de personas que se identificaron como miembros del Tren de Aragua.

Los dos primeros hechos afectaron al Mayflower School de Lo Barnechea y al colegio Aconcagua de Quilpué.

En el caso del recinto capitalino, según informó el gerente general del establecimiento educacional, Víctor Lóhr, el aviso llegó a través de un mensaje de correo electrónico a uno de los directivos a eso de las 6:50 horas de este lunes. De manera preventiva, el establecimiento realizó la evacuación de sus estudiantes. Tras ello se encontró un objeto sospechoso, pero luego de una revisión del GOPE, se descartó que se tratara de un artefacto explosivo. Muy similar fue lo ocurrido en



El Instituto Nacional volvió a ser escenario de enfrentamientos de encapuchados con carabineros.

el recinto de la Región de Valparaíso, donde unos 2.500 alumnos del colegio Aconcagua se vieron obligados a evacuar debido a un aviso de bomba.

Ante esta situación, se desplegó un importante operativo de seguridad. El mayor de carabineros Claudio Mendiboure informó a radio Biobío que "durante el desa-

rrrollo de este procedimiento, se descarta completamente la existencia de algún artefacto explosivo en la sede".

Cerca del mediodía hubo incidentes en el Instituto Nacional. Un grupo indeterminado de personas ataviadas con overoles blancos lanzó bombas molotov y objetos contundentes contra Carabineros.

CONTRA ESCUELA

Además ayer se conoció que la escuela popular "El sueño de todas y todos" de Puente Alto sufrió la semana pasada un ataque e invasión de un grupo de hombres armados.

Los responsables de la escuela denunciaron en redes sociales que los hechos ocurrieron las noches del 10 y 11 de abril y que esas personas se identificaron como parte del Tren de Aragua.

"Un grupo de aproximadamente 20 personas fuertemente armadas hace ingreso a la comunidad mediante el uso de la fuerza, reduciendo y amenazando a los vecinos que se encontraban de guardia durante esa noche", señala el comunicado.

De acuerdo a la denuncia "esta agrupación se identifica como miembros del Tren de Aragua y son explícitos al manifestar que su objetivo es tomar el control del territorio, dándole un cariz intimidatorio a sus acciones". Ante esto, la escuela interpuso una denuncia en la Subcomisaría Las Vizcachas y también los vecinos "deciden evacuar a los niños y niñas de la comunidad como medida preventiva de carácter provisorio y organizarse para mantener la vigilancia comunitaria de sus hogares".

Carabineros confirmó que hay denuncias y que son tres las ocasiones en que hechos así han ocurrido en la escuela ubicada cerca de una toma, y que en las dos ocasiones anteriores no hubo denuncia de parte de los vecinos.